
 

 

期  日 曜日 開始時間 質  問  者 

令和元年 

１２月１２日 

木 

午前 

１１時頃から 

１ 斎藤 光浩 議員（公明自民クラブ） 

２ 大豆生田 春美 議員 

（公明自民クラブ） 

３ 滝田 一郎 議員（大田原創生会） 

令和元年 

１２月１３日 

金 

午前 

１０時から 

４ 髙瀨 重嗣 議員（政友会） 

５ 櫻井 潤一郎 議員 

（政友自民クラブ） 

６ 君島 孝明 議員（政友自民クラブ） 

７ 伊賀  純 議員（無会派） 

令和元年 

１２月１６日 

月 

午前 

１０時から 

８ 星  雅人 議員（大田原創生会） 

９ 秋山 幸子 議員（無会派） 

10 中川 雅之 議員（公明自民クラブ） 

11 鈴木  隆 議員（大田原創生会） 

大 田 原 市 議 会 

令和元年第５回大田原市議会定例会 

質 問 通 告 表 
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質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ２ 議席番号  質 問 者 大豆生田 春美 

 
質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

２ 

 

 

高齢者ドライバー対策

について 

 

 

 

乳幼児の視力検査につ

いて 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

事故防止のための高齢者ドライバー対策の現状

を伺いたい 

踏み間違い防止のための安全支援装置への補助

をする考えはあるか伺いたい 

 

本市の 3 歳 6 か月児健診での視力検査の現状を

伺いたい 

健診で弱視発見のため、機器による視力検査を導

入すべきと思うが考えを伺いたい 
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質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ３ 議席番号  質 問 者 滝田 一郎 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

４ 

 

 

 

 

 

 

５ 

令和 2 年度一般会計予

算編成方針について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

避難所について 

 

 

 

 

台風 19号被災農地復旧

について 

 

 

小規模特認校について 

 

 

 

 

 

 

公共下水道及び浄化槽

整備促進による水環境

保全について 

（１） 

 

（２） 

 

（３） 

 

（４） 

 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（１） 

（２） 

 

 

（１） 

（２） 

 

（３） 

 

 

 

（１） 

（２） 

 

 

（４） 

 

５パーセント減額の予算342億円の主な歳入及

び歳出について伺います 

臨時的な事業費（40億円）の概要について伺い

ます 

11月14日締めの歳入歳出予算見積書の結果に

ついて伺います 

人件費の削減までを視野に聖域のない大胆な行

財政改革を行うとされている。その対策として

財政負担となっている大型事務事業を見直すべ

きと考えるが見解を伺います 

 

市内各避難所における災害種別及び発生季節別

の施設の適否について伺います 

佐久山地区公民館の浸水対策及びふれあいの丘

等への避難所変更をすべきではないか伺います 

 

被災農地の状況について伺います 

被災地では早急な復旧が望まれているが、復旧

方針及び計画について伺います 

 

市内の小規模特認校の現況について伺います 

福原小学校の小規模特認校枠を佐久山小学校に

代替できないか伺います 

宇都宮市立城山西小学校をモデルに特色ある教

育及び大規模学区からスクールバスによる送迎

ができないか伺います 

 

公共下水道の現況及び普及率について伺います 

公共下水道を促進して水環境保全を促進すべき

と考えるが見解を伺います 

  

4



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ３ 議席番号  質 問 者 滝田 一郎 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

  （３） 

（４） 

 

 

浄化槽の普及状況等の現況について伺います 

浄化槽台帳システムを導入・運用すべきではな

いか伺います 
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質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ４ 議席番号  質 問 者 髙瀨 重嗣 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市の財政について 

 

 

 

 

台風 19号による影響に

ついて 

 

 

 

 

 

 

（１） 

（２） 

 

（３） 

 

（１） 

 

（２） 

 

（３） 

 

 

 

 

現在の市の財政状況について伺いたい 

次年度の予算編成に及ぼす影響について伺いた

い 

各施策の見直しについて伺いたい 

 

現在の状況と今後の復旧の見通しについて伺い

たい 

洪水時の佐久山地区の避難場所の考え方につい

て伺いたい 

ハザードマップや、避難に対する方針の更新はど

のように行っていくのか伺いたい 

 

6



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 5 議席番号  質 問 者 櫻井 潤一郎 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

３ 

 

 

４ 

 

 

 

 

 

都市交流事業について 

 

 

 

 

農業の振興について 

 

 

 

指定文化財等の修復事

業について 

 

屋外プールについて 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（１） 

（２） 

 

 

（１） 

（２） 

 

（１） 

（２） 

 

 

 

 

 

都市交流事業の取り組みと実績について伺いた

い 

香川県高松市との友好親善都市の盟約締結につ

いて伺いたい 

 

新規農業者の１０年間の推移について伺いたい 

農協や他の団体との連携した新たな作物の作付

の取り組みについて伺いたい 

 

取り組みと実績について伺いたい 

今後の事業計画について伺いたい 

 

利用実績と設備の現状について伺いたい 

今後の方針について伺いたい 
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質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ６ 議席番号  質 問 者 君島 孝明 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

２ 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

野崎駅周辺開発につい

て 

 

台風１９号による被害

状況について 

 

 

税外収入について 

 

 

 

 

（１） 

 

 

（１） 

（２） 

（３） 

 

（１） 

（２） 

 

 

 

現在の状況と今後の予定について伺いたい 

 

 

現在把握している被害状況について伺いたい 

今後の対応について伺いたい 

箒川上石上取水口の対応について伺いたい 

 

現在の税外収入について伺いたい 

今後税外収入を増やしていく予定はあるのか伺

いたい 
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質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ７ 議席番号  質 問 者 伊賀 純 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

市民生活を支える市民

の移動について 

 

 

 

 

 

市民生活の安全・安心に

ついて 

 

 

 

 

 

今回の市議選における

評価と今後の取り組み

について 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（３） 

 

（１） 

 

 

市道整備の現状認識と今後の対応について伺い

ます 

修繕計画について伺います 

・特に市道住吉町101号線と住吉町202号線に

ついては喫緊に整備する必要があると考えます

が、対応について伺います 

 

命と健康を守る取り組みである、AEDの設置に

ついて現況を伺います 

計画的に配備を進める観点より、現状における配

備状況と、今後どういうように設置や活用を進め

ていくのか、考え方を伺います 

AED講習会の実態について伺います 

 

今回の市議選の投票率への評価と今後の対応を

伺います 
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質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ８ 議席番号  質 問 者 星 雅人 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

 

４ 

 

大田原市議会議員選挙

について 

 

 

来年度予算案における

祭り・イベントへの補助

金について 

 

 

 

 

 

 

 

 

大田原市史編さん事業

と公文書の管理につい

て 

 

 

 

 

災害時の市の情報発信

について 

 

（１） 

（２） 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（３） 

 

 

（４） 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

（３） 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

 

世代別の投票数と投票率を伺いたい 

今回の選挙の投票率について、市の見解を伺いた

い 

 

与一まつりの三年間休止の検討に至った経緯と

根拠を伺いたい 

関係者、関係機関への説明をどのように行ってき

たのかを伺いたい。また、回答があればどのよう

な回答を得ているかを伺いたい 

与一まつりと大田原マラソン以外に、来年度以降

の休止が検討あるいは決定されている祭り・イベ

ントはあるか伺いたい 

補助金の削減をしない方針になっている祭り・イ

ベントはあるか伺いたい 

 

令和６（2024）年度に発行される予定の「市政

７０年の歩み」について伺いたい 

資料集「大田原市の郷土誌」「大田原市の動植物」

「大田原市の民俗」について伺いたい 

公文書（永年保存文書）の管理状況について伺い

たい 

 

市からの災害情報の発信の手段とそれぞれの評

価について伺いたい 

よいちメール、LINE＠公式アカウント、ツイッ

ター、フェイスブックの普及率向上の策を伺いた

い 
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質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ９ 議席番号  質 問 者 秋山 幸子 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

４ 

 

2020年（令和２年）度

予算編成方針について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

水道料金の引き下げに

ついて 

 

 

 

子ども医療費助成の拡

充について 

 

 

気象変動による河川の

災害対策の拡充につい

て 

 

（１） 

 

 

（２） 

 

 

 

 

 

（３） 

 

 

 

（１） 

 

 

 

 

（１） 

 

 

 

（１） 

 

 

（２） 

 

 

予算編成の基本方針の中で「市税の伸び悩み」と

あるが、その原因について、市の認識と対策を伺

いたい 

「人件費の削減も検討」とあるが、人事院勧告で

は職員の給与増を示しており、逆行する行為であ

り、税収減にもつながる。住民のくらしの為に奮

闘している職員が誇りを持って働ける様、人件費

の削減はすべきではないと考える。市の考えを伺

いたい 

「民営化や民間委託の導入を検討する」とある

が、市民負担の増加につながる。内容の検証もふ

まえ、どの様に検討しているか伺いたい 

 

市では「少しでも県水の単価が引き下げられる様

に協議を進める」とした北那須水道用水供給事業

で、栃木県・那須塩原市・大田原市３者協定の

2018年度更新後の進捗状況を伺いたい 

 

高校３年まで医療機関ごとの 500円の自己負担

金を無くし、窓口支払無しの現物給付にする考え

はあるか伺いたい 

 

台風１９号などの被害を受け、河川の水位を監視

するカメラの増設と周知の徹底について伺いた

い 

湯坂川（豆田橋付近）の水路と水門の安全管理に

ついて伺いたい 
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質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 1０ 議席番号  質 問 者 中川 雅之 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

台風 19号による市内の

被害に対する市の取り

組みの現状と今後につ

いて 

 

市議会議員選挙をふま

えた選挙全般について 

 

 

 

 

 

 

 

健幸のまち、健幸長寿日

本一を目指した市の取

り組みについて 

 

 

（１） 

 

（２） 

（３） 

 

（１） 

 

（２） 

 

（３） 

 

（４） 

 

 

（1） 

 

（２） 

（３） 

 

 

 

復旧に対する市の取り組みと予算について伺い

たい 

り災証明書発行状況について伺いたい 

農地・農作物の被害現状と今後について伺いたい 

 

市議会議員選挙における年代別の投票率につい

て伺いたい 

今後の選挙における投票率アップの取り組みに

ついて伺いたい 

告示日の事務手続きのスムーズ化について伺い

たい 

18 歳選挙権導入をふまえた小中学校からの主権

者教育の取り組みについて伺いたい 

 

健幸ポイントプロジェクトの現状と今後につい

て伺いたい 

健幸ウォーク・健幸体操の推進について伺いたい 

食の健幸（市全体での減塩運動）の取り組みにつ

いて伺いたい 

 

 

12



13



14




